

En reunión encabezada por Jaime Guzmán

1.200 profesionales dieron el vamos a "Movimiento de la UDI por el "sí"

"Chile requiere que el mensaje del "sí" llegue directamente a cada hogar de nuestra patria y que se estructure una fuerza política capaz de ser uno de los pilares básicos del próximo Gobierno, una vez obtenida la victoria. He ahí los dos objetivos prioritarios a que el movimiento que hoy surge se abocará en los próximos meses. Ahora bien, para hacerlo en la realidad, y no en la luna ni menos en el limbo, debemos contribuir a potenciar políticamente la opción presidencial de quien es el símbolo del "sí" y muy probablemente será su abanderado, el Presidente Augusto Pinochet".

Así lo afirmó el dirigente de la UDI por el "sí", Jaime Guzmán, durante la comida de camaradería efectuada anoche en el Círculo Español y que congregó a más de 1.200 profesionales de la mencionada colectividad, dando por iniciada la campaña del "sí", por parte de esa colectividad.

Luego agregó que "el plante-

amiento opositor de que el dilema del plebiscito sería entre democracia o dictadura, tachando de antidemocrático incluso al articulado permanente de la Constitución de 1980, constituye un agravio para las FF.AA. y de Orden, cuyos máximos Jefes la propusieron al país, y resulta inaceptable para los amplios sectores civiles que la respaldamos, logrando así su ratificación plebiscitaria".

Continuó diciendo que "lo anterior se advierte aún más claro que lo que muchos creían un viejo fantasma superado, emerge en toda su peligrosa mezcla de agresividad y simulación.

"No se trata de que los partidarios del "só" estemos interesados en levantar a Ricardo Lagos como el abanderado del "no". Estamos simplemente reconociendo un hecho objetivo que ningún artificio conseguirá borrar. Al reivindicar al Gobierno de la UP y postular que se complete el proyecto socialista que intentó construir

Salvador Allende, se ha caído una máscara. El rostro del "no" ya se ha visto. De nada sirve que ahora pretendan volver la misma u otra máscara. Lo que Allende intentó construir fue un socialismo marxista-leninista, congruente con la definición doctrinaria suya y de los principales artífices que lo acompañaban.

"Lo que quedó inconcluso en 1973 no fue armonizar grados crecientes de libertad y de justicia, según busca presentarlo el señor Lagos. El pueblo chileno tiene cabal conciencia que

lo único que quedó inconcluso -gracias al 11 de septiembre de 1973- fueron los pasos finales para convertir a Chile en otra Cuba.

"La UDI es un movimiento profundamente enraizado en el legado de don Jorge Alessandri, que ya ha hecho historia. Ello perfila nuestra identidad y nuestro estilo, que tanto encono despierta en el club de los políticos tradicionales de viejo y nuevo cuño, que no nos quieren y a los cuales tampoco queremos parecernos.

"Nuestro rumbo es avanzar



Jaime Guzmán presidió la reunión en que 1.200 profesionales dieron el vamos a "Movimiento de la UDI por el "sí".

hacia una sociedad integral-mente libre, desde muy pronto en democracia plena, pero sintiéndonos siempre orgullosos del haber sido partícipes del Gobierno militar. Creemos en la formulación democrática de la Constitución de 1980, porque sus elementos rectificadores y creadores que los políticos tradicionales objetan son precisamente los más adecuados para favorecer una futura democracia eficiente y estable.